

Gemeinde Hohenkirchen

Beschlussauszug aus der Sitzung des Wirtschafts-, Tourismus- und Sozialausschusses der Ge- meinde Hohenkirchen vom 04.09.2024

Top 5 Berichte der Jugendfeuerwehr, des Jugendclubs und der Tourismusmana- gerin

Herr Knobloch teilt mit, dass in den Ferien wenig Kinder aus der Gemeinde den Jugendclub besucht haben.

Dafür kamen viele Urlauberkinder vom Campingplatz Liebeslaube.

Herr Knobloch möchte für nächstes Jahr, zusammen mit Frau Vollmann, ein Konzept für die Ferienzeit erarbeiten. Dieses Konzept könnte das Alter der Kinder festlegen, dass für den Besuch des Jugendclubs eine Spende festgelegt wird. Es könnte z. B. 1 x in der Woche Beachvolleyball stattfinden.

Frau Vollmann informiert über den Strandkorbverleih in Niendorf. Hierfür gibt es 3 Interessenten. Es wird vorgeschlagen, dass die Interessenten sich bei der nächsten Wirtschafts-, Tourismus- und Sozialausschuss-Sitzung im November vorstellen und ihr Konzept vorschlagen.

Frau Vollmann informiert, dass das Glasfaser am Strand bereitliegt.

Es wird darüber diskutiert, ob WLAN am Strand angeboten wird. Für den Fall, dass die Gemeinde dies anbietet, sollte die Uhrzeit der WLAN-Nutzung eingeschränkt werden.

Frau Vollmann bittet darum, dass z. B. für die Strandkontrolle Beckerwitz und Hohenwieschen-dorf und für die Reinigung der öffentlichen Toiletten ein Aufruf in der Gemeinde gestartet würde, ob vielleicht jemand aus der Gemeinde Interesse hat sich stundenweise was dazu zu verdienen.